

Cobre Panamá Denuncia Actos de Vandalismo

Fecha de publicación: 13 de enero del 2024



Panamá, 13 de enero de 2024 - En Cobre Panamá, estamos comprometidos con el cuidado y preservación de la mina. Sin embargo, nos vemos en la obligación de denunciar actos de vandalismo que están poniendo en riesgo nuestros esfuerzos por prevenir daños ambientales.

Recientemente, durante una inspección rutinaria realizada por el equipo del Departamento de Ambiente de la empresa, se detectaron varios actos de vandalismo y hurto de equipos de las estaciones de monitoreo ambiental, así como también el vandalismo de la planta de control de sedimentos.

Siguiendo nuestro compromiso con la preservación ambiental, nuestro personal especializado ha procedido a la reparación e instalación inmediata de nuevos equipos. A la vez que se ha procedido a informar a las autoridades sobre dichos hechos.

Condenamos firmemente estos actos perpetrados por personas malintencionadas, los cuales ponen el riesgo las comunidades aledañas a la mina.